



No diré cifras de las firmas que he recibido por indicaciones del comité técnico: Creel

El aspirante a coordinar el Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, mencionó que no dirá cuántas firmas ha recibido, pues informó que el comité técnico “nos ha pedido que no demos cifras por respeto a quienes van bajos”, sin embargo, afirmó que está muy “entusiasmado por la gran respuesta en todos los estados”.



En entrevista para MILENIO Televisión con Carlos Zúñiga, el panista comentó que está por venir otra etapa para definir el coordinador del Frente, en donde de acuerdo con el diputado, “va a ser mucho más definitiva porque empezarán los foros y después vendrá una encuesta, y a partir de esta encuesta solamente quedaremos tres aspirantes”.

Cuando se le preguntó si ya habría juntado las 150 mil firmas a su favor, Creel Miranda informó que a petición del comité técnico no daría dicha información, ya que esto resultaría una falta de respeto a los aspirantes que vayan bajos en la recaudación de las mismas.

“Me gustaría mucho hacerlo, pero el comité técnico nos ha pedido que no demos cifras por respeto a quienes van bajos en su recaudación de firmas, entonces yo me sigo bajo a eso, sé que otros y otras ya han dado cifras, pero pues, en mi caso, quiero seguirme a las reglas que establece el comité técnico que es la máxima autoridad de ese proceso”, afirmó el presidente de la cámara de diputados.

Sin embargo, Creel demostró entusiasmo en que ya llegara el 8 de agosto, pues dijo que “estoy viendo una gran respuesta en todos los estados, de manera digital, entonces muy contento y entusiasmado que ya venga el día 8 para que inicie la otra etapa”.

El aspirante, informó que en cuanto al funcionamiento de la página que recolecta firmas de los ciudadanos, dijo que, efectivamente, al principio sí hubo problemas pero que “poco a poco se ha venido regularizando”, asimismo agregó que la página se tiene que “estar permanentemente reforzando porque cualquier ataque cibernético puede vulnerar la plataforma”.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/creel-no-revela-cantidad-de-firmas-obtenidas>